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Abstract (en)
[origin: EP0468860A1] Container of sheet material, such as cardboard or corrugated cardboard, comprising square or rectangular lateral faces
connected in pairs by a folding line, the said folding lines being mutually parallel. <??>According to the invention, such a container comprises
at least five lateral faces. It may be obtained by rolling up a blank of sheet material around a core interacting with a pressure plate whose profile
corresponds to that of two or three consecutive faces of the said core. <IMAGE>

Abstract (fr)
La présente invention concerne une caisse et un flan de matière en feuille de carton réalisée à partir dudit flan (F3) comportant une suite de huit
volets rectangulaires (1 à 8) formant les parois latérales de la caisse et terminée par une languette rectangulaire de fixation (16), à savoir quatre
volets principaux séparés deux à deux par quatre volets intermédiaires et deux ensembles de rabats. Les bords libres des volets intermédiaires
dirigés du côté d'un premier ensemble de rabats comportent des saillies 71, et les bords libres des volets intermédiaires dirigés du côté de l'autre
ensemble de rabats comportent des échancrures 70. Le volet d'extrémité de la suite de volets et la languette d'une part et les rabats d'autre part,
sont fixés par application les uns sur les autres et par collage, ladite caisse étant montée automatiquement par rabattement desdits volets et des
rabats dudit premier ensemble autour d'un mandrin.
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